



Newspaper in Education

静岡新聞で学ぼう



2020年7月1日朝刊

記事を読んで、問いに答えなさい。

①長谷部選手が塗り替えた記録は何か。

②長谷部選手は記録を塗り替えたことに関してどのような考えを持っているのか。記事中の関係する部分に線を引きなさい。

③コロナ時代のスポーツのあり方について、長谷部選手は「健康」「経済」「人々の思い」の三角形のバランスをとりたいと話している。このことについて、あなたの考えを書きなさい。

えた。(ベルリン共同)



サッカードイツ1部リーグで今季も健在を示した長谷部誠(アイントラハト・フランクフルト、藤枝東高出)は、車範根(チャボンクン、韓国)の308試合のアジア選手最多出場記録を塗り替えた。

―再開後、先発した試合は4勝1分け1敗。

「チャンスを与えられたときに、自分のパフォーマンスを出すことしか考えていなかった。それがチームの結果と比例し

独サッカー 長谷部 異例シーズン振り返る ①

記録達成、周りに感謝

何か武器がある選手じゃない。目立たないし、スター性があるわけでもない。監督ら周りの巡り合わせや運の引き寄せ方が本当に良くて、今の自分がある。記録も絶対に自分だけの力じゃここまで来られなかった。感謝しないといけない」

―膝の手術を決断。「来季のスタートから良い形に入るため。まずは体をしっかりと休め、また来シーズンに向けて準備していく」

―新型コロナウイルスで社会が変容する中、プロ選手のあり方とは。「ドイツでも複数人で行うスポーツが禁止されている中でサッカーはスタートした。特権を与えられた分、社会的責任は選手一人一人が自覚しないと。人々に何かを与えたいというより、何かを感じてもらえたらありがたいという謙虚な気持ち。サッカーは特別ながら前に進みたい」

た。36歳だけど、まだまだ価値を示せたんじゃないかという思いはある」

―記録にこだわりはないといい続けている。「小さな小さな積み重ねをしてきたことで、大きな数字(通算311試合出場まで更新)につなげたのは誇り。自分は

自分たちは特別だと振る舞ったら周りの人に何も感じてもらえない」

Blank area for student answers.

年 組 名前

作問者: 静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏

(中学校~高校/総合、道徳)



Newspaper in Education

静岡新聞で学ぼう



2020年7月1日朝刊

記事を読んで、問いに答えなさい。

解答例

①長谷部選手が塗り替えた記録は何か。

②長谷部選手は記録を塗り替えたことに関してどのような考えを持っているのか。記事中の関係する部分に線を引きなさい。

2段6行目「小さな小さな～感謝しないといけない」に線を引く。

③コロナ時代のスポーツのあり方について、長谷部選手は「健康」「経済」「人々の思い」の三角形のバランスをとりたいと話している。このことについて、あなたの考えを書きなさい。

サッカードイツ1部リーグ アジア選手 最多出場記録

「再開後、先発した試合は4勝1分け1敗。」「チャンスを与えられたときに、自分のパフォーマンスを出すことしか考えていなかった。それがチームの結果と比例した。」

◇ (ベルリン共同)



サッカードイツ1部リーグで今季も健在を示した長谷部誠(アイントラハト・フランクフルト、藤枝東高出)は写真(ゲッツティ共同)は、車範根(チャボンクン、韓国)の308試合のアジア選手最多出場記録を塗り替えた。

独サッカー 長谷部 異例シーズン振り返る ①

「36歳だけど、まだまだ価値を示せたんじゃないかという思いはある。」「記録にこだわりはないといい続けている。」「小さな小さな積み重ねをしてきたことで、大きな数字(通算311試合出場まで更新)につなげたのは誇り。自分は何か武器がある選手じゃない。目立たないし、スター性があるわけでもない。監督ら周りの巡り合わせや運の引き寄せ方が本当に良くて、今の自分がある。記録も絶対に自分だけの力じゃここまで来られなかった。感謝しないといけない」

記録達成、周りに感謝

「膝の手術を決断。」「来季のスタートから良い形で入るため。まずは体をしっかりと休め、また来シーズンに向けて準備していく」

「新型コロナウイルスで社会が変容する中、プロ選手のあり方とは。」「ドイツでも複数人で行うスポーツが禁止されている中でサッカーはスタートした。特権を与えられた分、社会的責任は選手一人一人が自覚しないと。人々に何かを与えたいというより、何かを感じてもらえたらありがたいという謙虚な気持ち。」「サッカーは特別なものだと思っていないものだと感じている。よく経済と健康のバランスと言われるけれど、それに加えて『人々の思い』というものもある。そのバランスを僕は三角形として考えている。そのバランスを取りながら前に進みたい」

「自分たちは特別だと振舞ったら周りの人に何も感じてもらえない」

「コロナ時代のスポーツはどうあるべきか。」「スタジアムでサポートと同じ空気を吸って臨場感を味わう、情熱や喜怒哀楽をみんなと共有することは、これから先

(例)

バランスに「人々の思い」が加わっているのが長谷部選手らしいし、これからは失ってはいけない大切なものだと強い思いが伝わってくる。「健康」と「経済」に加え、社会的な責任を果たしながら、「人々の思い」にこたえようとする姿勢には共感できる。 など

年 組 名前

作問者: 静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏

(中学校～高校/総合、道徳)